

11 oct 2012 -11:58

essenscia et le Gouvernement fédéral relancent le High Level Group consacré à la chimie et aux sciences de la vie

Dans le cadre de la stratégie de relance fédérale, essenscia, la fédération de l'industrie chimique et des sciences de la vie, et le Gouvernement fédéral relancent le groupe conjoint baptisé « High Level Group Chimie et sciences de la vie ». Cette importante et fructueuse plateforme de concertation créée en 2009 par le ministre de l'Économie de l'époque, M. Vincent Van Quickenborne, vise à garantir l'ancrage durable de l'industrie chimique et des sciences de la vie en Belgique.

La réunion d'installation de ce « High Level Group (HLG) » en présence de représentants d'essenscia, du Premier ministre et des vice-premiers ministres fédéraux a lieu ce jour au cabinet du Premier ministre.

essenscia et le Gouvernement fédéral ont identifié cinq domaines clés au sein desquels des actions et des initiatives seront recherchées afin de renforcer le climat d'investissement et la compétitivité du secteur et, ainsi, de contribuer à la création d'emplois. Chaque domaine clé (l'emploi, l'énergie, la logistique, l'innovation et la santé) sera traité au sein d'un groupe de travail. Les groupes de travail seront composés de représentants d'essenscia, de différentes entreprises du secteur et des ministres compétents concernés. Cette concertation doit déboucher, d'ici l'été 2013, sur un paquet de mesures concrètes.

Le Premier ministre Elio Di Rupo se réjouit du redémarrage du HLG : « *L'industrie chimique et des sciences de la vie est l'un des secteurs économiques clés de notre pays. Comptant plus de 90 000 travailleurs et représentant un quart des investissements industriels en Belgique, la moitié de la totalité des dépenses privées dans la recherche et le développement et 32 % des exportations belges, le secteur revêt une importance fondamentale pour notre économie. En outre, en ces temps économiquement difficiles, un dialogue de qualité entre entreprises et autorités est plus que jamais indispensable. Aussi, le redémarrage du « High Level Group » s'insère-t-il parfaitement dans la stratégie de relance qu'a initiée le Gouvernement fédéral cet été et au sein de laquelle la collaboration entre les entreprises, les partenaires sociaux et les différentes autorités occupe une place centrale.* »

Yves Verschueren, administrateur délégué d'essenscia, nourrit de grandes attentes vis-à-vis du HLG : « *L'industrie chimique et des sciences de la vie a continué à se développer dans notre pays ces dernières années, réalisant d'importants investissements tant dans de nouvelles installations et des extensions de la capacité de production, que dans la recherche. Nous pouvons poursuivre de telles prestations à l'avenir à condition que notre secteur puisse compter sur une politique industrielle offensive qui stimule la croissance et la compétitivité internationale des entreprises. Une concertation structurelle entre le secteur et le Gouvernement fédéral au sein de ce nouveau « High Level Group » peut grandement y contribuer.* »

Service de presse de M. Elio di Rupo, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<http://www.premier.belgium.be>